

# 5 Gründe ...

## warum ich Studierende zur Evaluation meiner Lehrveranstaltung motivieren sollte

### Wertvolles Feedback für meine Lehre

Evaluierungen bieten mir die Möglichkeit, direktes und konstruktives Feedback zu meinen Lehrveranstaltungen seitens der Studierenden zu erhalten. Dies hilft mir, meine Lehre zu reflektieren, gezielt anzupassen und diese stetig weiterzuentwickeln.

### Beitrag zur Qualitätssteigerung der Lehre

Indem ich die Ergebnisse der Evaluierungen in meine Arbeit einfließen lasse, trage ich aktiv zur kontinuierlichen Verbesserung und Qualitätssicherung der Lehre an der UW/H bei – zum Wohl aller Studierenden und Lehrenden.

### Förderung einer positiven Lernatmosphäre

Studierende, die die Möglichkeit haben, ihre Meinung zu äußern, fühlen sich in ihrer Lernumgebung gehört und geschätzt. Dies trägt zu einer positiven und offenen Atmosphäre bei und kann insgesamt das Engagement der Studierenden fördern.

### Vermeidung von Missverständnissen

Manchmal kann es zu Unklarheiten oder Missverständnissen kommen. Evaluierungen helfen, solche Probleme zu identifizieren, anzusprechen und aufzuklären.

### Förderung von Transparenz

Durch die regelmäßige Durchführung von Evaluierungen zeige ich meine Bereitschaft zur offenen Kommunikation und Transparenz hinsichtlich meiner Lehrtätigkeit. Dies fördert den Dialog zwischen mir und den Studierenden und schafft eine respektvolle Lernumgebung.

